カかるは楽しい富士塾通信 一月号

🖒 新年は飛躍の年 📤

もうすぐ令和四年が終わります。新型コロナは、完全に収束してはいませんが、いくつかの規制が解除され、人々の自由な活動が始まっています。そして、迎える令和五年の干支は卯(うさぎ)です。卯は、ピョンピョン跳びはねる姿から「飛躍」、「向上」を象徴していると親しまれています。更に、新しいことに挑戦するのに最適な年とも言われています。新年を迎えるにあたって、皆さんも新しいことに挑戦してみませんか。富士塾も色々なことに挑戦します。

☆保護者面談☆

十二月より富士トレが始まりましたが、初日は連絡が行き届いていなかったのか、数名の無断欠席者がいました。そこで、欠席していた生徒と保護者の方を含めて「今後どうするのか」という面談を行いました。すると、翌週からは、初日に休んでいた生徒も全員が出席し、遅刻・欠席するときは、きちんと連絡をしてくれました。そのとき、迅速に対応して下さった保護者の皆様には本当に感謝しております。お忙しい中、ありがとうございました。

子どもの学力向上には、塾と生徒の関係だけでなく、保護者の方の 御協力が絶対に欠かせません。これからも、急な面談をお願いする ことがあると思います。その時は、ご対応を宜しくお願いします。 それから、面談は随時行っています。ご相談したい事がありました ら、電話又はメールにてお申し込み下さい。お待ちしております。

◎来年四月に授業料金等を改正します。

世界的な不況の中、いろいろな商品の値上げが続いています。 当塾も、例外でなく教材費や光熱費等の値上げの影響を受けて、 令和五年四月から授業料等の料金を改正することになりました。 尚、在塾生と令和五年三月入塾生までは、今の料金表のまま据え 置くこととします。(※再入塾の場合は新料金となります。) 但し、年間教材費に関しては新料金となることをご了承下さい。 詳細につきましては、後日、改めてご報告致します。

△特訓授業のお知らせ●

一月十七日(火)から受験生のための特訓授業を行ないます。 通常の授業以外に、もっと受験勉強をしたいという希望者のため の授業です。有料となっていますので、日時や特訓料などの詳細 は別紙にてご確認下さい。

※授業料に関するお願い※

授業料は前納制となっています。塾の運営に支障を来たさないようにするためにも、一月分の授業料は十二月三十日までに納めて下さいますようご協力宜しくお願いします。

間に合わない場合はメール又はお電話にてご連絡下さい。

◇一月の行事予定◇

▽中3総合テスト … 六日・十日(鏡原)、十日・十一日(小禄)

▽第四回県模試 … 十四日(十時~十六時)